



Spendenübergabe des Lions Clubs

Mittagessen für alle Schüler

Walldorf, 1.3.2010 – Mit seiner aktuellen Spendenübergabe setzt der Lions Club Walldorf-Astoria erneut ein Zeichen für ein gesundes Mittagessen für alle Schüler. Immer mehr Kinder und Jugendliche bundesweit, aber auch in Walldorf können sich das Essen in den Schulkantinen nicht mehr leisten. Deshalb überreichte der Service-Club nun 3.000 Euro an die Fördervereine der vier örtlichen Schulen.

Die meisten Schüler stärken sich mit warmen Mahlzeiten für den Rest des Tages. Doch es gibt auch Familien, die es sich nicht leisten können, ihren Kindern genug Geld für ein Mittagessen in der Schule mitzugeben. Dabei ist eine ausgewogene Ernährung gerade im Schulalter von enormer Bedeutung. Jedes fünfte Kind in Deutschland ist übergewichtig – eine Folge von zu viel Fett und Zucker und zu wenig Mineralstoffen, Ballaststoffen und Vitaminen. Gerade deshalb ist es wichtig, dass Kinder und Jugendliche sich gesund ernähren und mittags warme Mahlzeiten zu sich nehmen. Das betont auch der Walldorfer Arzt für Allgemeinmedizin, Dr. Günter Willinger, der die Idee zur Spendenübergabe im letzten Jahr geboren hatte: „Eine abwechslungsreiche, gesunde Ernährung fördert eine normale Entwicklung von Kindern und Jugendlichen. Deshalb sollten alle Schüler sich richtig ernähren können – insbesondere im schulischen Umfeld.“

Nachdem die Fördervereine der örtlichen Schulen im letzten Jahr bereits mit einer Spende bedacht wurden und die Resonanz sehr positiv war, entschied sich der Lions Club, die Aktion zu wiederholen. Erstmals gelang es dabei auch, alle vier örtlichen Schulen zu unterstützen. Kürzlich überreichten die Lions jeweils 750 Euro an Jürgen Böhm vom Förderverein der Waldschule, Irmgard Schleich vom Förderverein der Schiller-Grundschule, Konrektor Helmut Hibschenberger für den Förderverein der Realschule sowie Dr. Susanne Walla vom Verein Freunde und Förderer des Gymnasiums. Bei der Spendenübergabe bat der Lions Club die Fördervereine, die Gelder für eine gesunde Ernährung im Allgemeinen und ein gesundes Mittagessen für alle Schüler im Besonderen einzusetzen.

Das Angebot richtet sich an alle Walldorfer Schüler. Ansprechpartner für die betroffenen Familien sind die jeweiligen Fördervereine der Schulen. Diese behandeln die Unterstützung diskret. „Wir freuen uns sehr, wenn die Familien die angebotene Hilfe auch annehmen“, erläutert Mark-Fabian Schumacher,



Präsident des Lions Clubs Walldorf-Astoria. „Wir können nur appellieren und die Eltern auffordern, sich mit den Fördervereinen in Verbindung zu setzen.“

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.581 Zeichen

Fotomaterial



Die Fördervereine der Walldorfer Schulen (vordere Reihe v.l.n.r.) Helmut Hibschenberger, Jürgen Böhm, Dr. Susanne Walla und Irmgard Schleich freuen sich über die Spende des Lions Clubs Walldorf-Astoria (hintere Reihe v.l.n.r.) Mark-Fabian Schumacher, Frank Scheffner und Dr. Günter Willinger

Ansprechpartner für Redaktionen

Peter Verclas

Gaisbergstraße 16

D-69115 Heidelberg

Telefon: +49 (0) 6221-58787-35

Telefax: +49 (0) 6221-58787-39

E-Mail: peter.verclas@verclas-friends.de